

### **Information zum Anschluss an Mobiltelefone**

Unser Motorrad-Headset hat einen sog. **2.5 mm** (Stereo-) **Universalstecker** zum Anschluss an Handy's. Leider haben wir keinen Einfluss darauf, dass die Handyhersteller bei neuen Modellen sehr oft die Beschaltung der Zubehörbuchsen ändern und geeignete Adapter unter Umständen nicht verfügbar sind.

- Zum Anschluss an Ihr Handy benötigen Sie einen **Adapter von 2.5 mm Universalstecker auf das Steckersystem Ihres Handy's**.
- Bitte erwerben Sie **nur Adapter bekannter Hersteller** in Handyzubehör-Fachgeschäften und lassen Sie sich bestätigen, dass der Adapter auch zu Ihrem Handy passend geschaltet ist.
- Verwenden Sie keinen Adapter, der nicht für Ihr Handymodell **ausdrücklich** vorgesehen ist, denn auch bei Anschluss eines äußerlich passend erscheinenden Adapters kann die Innenschaltung für Ihr Handy ungeeignet sein.

Wir können keine Gewähr dafür übernehmen, dass das Headset an jedes beliebige Handy angeschlossen werden kann.

### **Important compatibility Information about GSM phone connection**

Our motor bike headset has a **2.5 mm stereo universal headset plug** for connection to cellular phones. Unfortunately the phone manufacturers frequently update or modify the wiring of their accessory sockets from model to model, as consequence suitable adaptors may be not available for all models.

- You will need an adaptor from 2.5 mm universal headset connector to the cellular phone typical connector.
- Please ask only in manufacturer-authorized cellular phone shops for a suitable adapter. Make sure that the adapter is declared to be used with 2.5 mm audio headsets and Your specific cellular phone model.
- Do not use any adapter which is not declared to fit to Your cellular phone - many adapters seem to fit from the outer appearance, but may be wired internally for other models.